

## Jornada de pedagogía electoral en UPB

- Estudiantes y docentes de la Escuela de Derecho y Ciencias Políticas liderarán esta jornada de pedagogía electoral. Este espacio se realizará el jueves, 5 de octubre.
- La etapa final de este proyecto reunirá, el 11 de octubre, a los candidatos de la Gobernación de Antioquia en un foro.

El próximo jueves, 5 de octubre, estudiantes de la Escuela de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad Pontificia Bolivariana llevarán a cabo una jornada de pedagogía electoral, con el propósito de instruir a las personas sobre cómo ejercer su derecho al voto de manera efectiva.

Esta jornada estará dividida en 2 fases. La primera iniciará a las 8:00 a. m. en el auditorio del bloque 12, con una charla a cargo de Johan Ariza, registrador delegado para Medellín. Este momento busca fomentar la interacción con el público y brindarles la oportunidad de plantear sus preguntas y compartir sus opiniones.

La segunda fase de esta jornada se realizará a las 9:30 a. m. en el bulevar del estudiante y puestos de estudio. Durante esta etapa, estudiantes de la Escuela de Derecho y Ciencias Políticas **realizarán una sesión pedagógica que abordará temas como los cargos que se elegirán, cómo marcar correctamente el tarjetón, la prevención del fraude electoral y la importancia de ejercer el derecho al voto, entre otros. Además,** responderán a las dudas de los asistentes.

Este proyecto de pedagogía electoral es una iniciativa de la Escuela de Derecho y Ciencias políticas de la UPB en compañía de la Delegación para la Cultura y Pastoral Social de la Arquidiócesis de Medellín, la Comisión de Conciliación Nacional (CCN) y la Red de Universidades Católicas de Colombia (RUCC).

La etapa final de este proyecto se llevará a cabo el miércoles, 11 de octubre, con un foro que reunirá a los candidatos a la Gobernación de Antioquia. Las actividades previas a este foro buscan proporcionarles a las personas las herramientas necesarias para escuchar activamente las propuestas de los candidatos. Este foro se realizará en forma de exposición, en lugar de un debate tradicional. La dinámica consistirá en rondas de

preguntas donde cada candidato dispondrá de un tiempo específico para brindar su respuesta de manera detallada.